

Antrag Nr. 25-O-26-0006

AUF-Fraktion

Betreff:

Verkehrinsel in der Kostheimer Landstraße - Anbringen eines Richtungspfeils (AUF)

Antragstext:

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Verkehrinsel in der Kostheimer Landstraße, Höhe Hausnummern 42-44 bzw. im Bereich der Bushaltestelle „Am Lindequartier“, besser sichtbar zu machen.

Hierzu könnte ein Verkehrsschild, z.B. Zeichen 211 („vorgeschriebene Fahrtrichtung rechts“) genutzt werden. Dieses Verkehrszeichen ist im weiteren Verlauf, vor dem Kreisverkehr am Fußgängerüberweg in gleicher Weise angebracht.

Begründung:

Bei schlechten Witterungsbedingungen ist die Insel in der Mitte der Fahrbahn eher schlecht zu erkennen, insbesondere bei Schneefall. Soweit bekannt war an dieser Stelle schon einmal ein Verkehrsschild angebracht, das scheinbar nach einer Beschädigung nicht wieder ersetzt wurde.

Im Anhang ist ein Foto der Stelle zur besseren Orientierung beigelegt.

Antrag Nr. 25-O-26-0006
AUF-Fraktion



Abbildung 1: Kostheimer Landstraße mit Blickrichtung Kreisverkehr. Rechts im Bild das neue Wohnviertel „Lindequartier“ mit der gleichnamigen Bushaltestelle (Fahrtrichtung Gustavsburg). In Höhe der Kostheimer Landstraße 42-44 gibt es in der Mitte der Fahrbahn zwei Inseln. Nur eine von beiden hat ein Verkehrsschild.

Mainz-Kostheim, 14.01.2025